

私は何で富の宮にいったか。
ミロワーメダアムリュジーノヴァナ
お金があれはばいいでしょ。お金があると多く
くの間は意が解決できるはずです。健康や、尊
敬など、そして一番大切な家族を養うことで
す。

8歳の時私の祖母は亡くなりました。はじ
めは多くの医者に聞きました。しかし誰も病
気の種類を見つけることができず、皆それは
難しいからほがの医学が発展した国へ行つて
みでと言いました。お金を準備している二週
間の間に病気が悪くなつて彼女は亡くなりました。
お金があればよかつたと思いました。
ある日私はまずしきうな男の人が子供を連れ
て歩いているのを見ました。私はその子供
を見て悲しかつたです。男の人は子供に「今
度買います」と言つていました。私はその子
供と両親の気持ちがよく分かります。子供が
何か凄く欲しくてもお金がないので買ううこ

ができないと両親がかんじるのは一番大変です。
富はお金を持つていることでだけではありませ
ん。中学校でお金を持っていたり友達がいました。
た。お金に問題がないのでいつもとてもいい
生物を持つていました。でも誰も彼女の笑顔を
見ませんでした。ある日私は彼女が泣いてい
るのを見ました。彼女は私と話をうど
に行きました。はじめは、私は鬱鬱がに待ちました。
しばらくすると彼女が話しが始めた。夜
父が帰って母と強く口論して母を殴りました。
母は夜の中に泣いて家を出ました。と言いま
した。前は時々彼女のことを羨んで、彼女が
豊かで幸せだとよく感じました。けれどもそ
の時から私の富のある人の概念が変わりまし
た。これは一つのケースではなくてお金を持
つている多くの人がこのように生活はよくな
っています。

だれかがたくさんのお金がほしいから質問
したら、私はいいえ、て答えます。私にて
て、眞の富は多くのお金と家族がねば十分です。